
Assemblée générale APE de l’école René Guy Cadou 

Le 11 Septembre 2024 

 

Personnes présentes : Mélanie Boudard, Stéphanie Morlière, Gwenaëlle 

Paugam, Angélique Cocherie, Geoffroy Cardin, Amandine Jullien, Nadia Fougeray, Gwénaëlle 

Derval, Marie Coriette, Emmanuel Letemplier, Marine Rakotomahandry. 

 

Personnes excusées : Shannon Amelineau 

 

Ordre du jour : 

 

-Election du nouveau bureau 

-Bilan financier de l’année écoulée 

-Calendrier des actions 

-Présentation du projet de l’école par Mme Amelineau 

 

Election du bureau : 

 

Cette année, changement au sein du bureau. Mélanie Boudard, après plusieurs 

années de présence au sein de l’association quitte la présidence de l’APE mais 

reste présente pour les différentes manifestations. 

 

Le nouveau bureau : 

 

- Co-Présidentes : Angélique Cocherie et Gwénaëlle Paugam 

- Trésorière : Stéphanie Morlière 

- Trésorier adjoint : Geoffroy Cardin 

- Secrétaire : Amandine Jullien 

 

Chargée de communication : Amandine Jullien 

 

Bilan financier année 2023-2024 : 

 

Stéphanie a présenté le bilan de l’année passée. Il y a eu 11 400,53 € de bénéfices 

réparties : 

- Loto : 3278,14 € 

- Photos de familles : 271,80 € 

- Sapins de Noël : 61,80€ 

- Braderie : 749,41 € 

- Vente de saucissons : 353,40 € 

- Vente des gâteaux : 1798,06 € 

- Fête de l’école : 2508,44 € 

- Tombola : 2855,20 € 

- Partenariat avec le magasin “Chez les enfants” : 61,60€ 



- Soirée tartiflette : - 460,57 € 

Moins divers frais de fonctionnement 217,93 €, le coût de Noël avec le goûter et les 

cadeaux : 710,19 €   

 

Le VALCO BREIZH a remis un chèque de 412,40€ pour les bennes à journaux et 

papiers. 

Stéphanie remettra un chèque de 6050€ à Mme Amelineau pour les projets de la 

nouvelle année. 

 

Présentation des projets : 

 

Mme Amelineau nous a communiqué les différents projets à venir : 

Sorties en maternelle: cinéma, spectacle théâtre, intervenant musique, semaine de 

la maternelle, cycle équestre, sortie de fin d’année. 

Sorties en élémentaire: découverte des écluses, brocéliande, 6 séances sportives 

avec l’OSBR. 

Pour toutes les classes de maternelle et d’élémentaire: cinéjeunes, ateliers 

culturels cinéjeunes, olympiades, sorties de fin d’années. 

L’équipe enseignante réitère la vente de chocolats pour Noël et les photographies 

scolaires. 

 

Calendrier des actions : 

 

- Loto : 19 octobre 2024 

- Photos de familles : 15 novembre 2024 

- Vente de sapins + pot de Noël : 6 décembre 2024 (à confirmer) 

- Passage du père-Noël dans les classes (pas de date définie) 

- Braderie : 26 janvier 2025 

- Vente de saucissons : juin 2025. Suite aux retours de la qualité médiocre des 

saucissons, nous changerons de fournisseur. 

- Fête de l’école : pas de date définie 

Dès que nous aurons défini les dates, nous transmettrons le calendrier des actions 

et les dates de réunions aux familles. 

 

Nous allons également remettre en route la vente des gâteaux du vendredi. 

Cependant, nous souhaitons avoir plus de bénévoles pour faire la vente.  Mme 

Amelineau accompagnée de la personne engagée en service civique se proposent 

d’accueillir les bénévoles et remettre les fonds de caisse. 

  

Différents projets sont en réflexion : 

- spectacle de magie avec goûter (galette des rois) à l’espace Ille et Donac en 

janvier 2025 

- vente de gavottes : après pâques 

- concours de palets 



Photos de famille : 

 

Golden Hours Prod, photographe de Tinténiac, sera présent le vendredi 15 

novembre de 16h30 à 19h dans le préau élémentaire fraîchement rénové. Pour une 

bonne organisation, nous demandons aux parents de s’inscrire sur un créneau (5 

minutes par famille) et d’être présent 10 minutes avant pour leur préparation. Les 

familles peuvent apporter des accessoires, tenues vestimentaire à thème. Un 

planning en ligne sera mis en place dans les prochaines semaines et un mot sera 

distribué aux familles. 

 

Vente de sapins : 

 

Voir avec la Simonière ou un autre fournisseur le prix des sapins pour faire le mot et 

le délai pour passer la commande. 

 

Investissements: 

 

Nous souhaitons investir dans des gobelets personnalisés pour les différents 

événements. Nous sommes à la recherche de sponsors pour aider au financement. 

Nous souhaitons également acheter une friteuse pour être plus autonome. 

 

Prochaine réunion le lundi 7 octobre à 20h15 à la salle du Repair Café. 

 

A l’ordre du jour : finaliser la préparation du loto, préparation de la soirée des photos 

de famille, la vente de sapins et le pôt de Noël. 

 

N’hésitez pas à faire des propositions d’actions ou autres par mail: 

ape.tinteniac@gmail.com 

 

 

                   Seul on va plus vite, ensemble on va plus loin ! 

 

 

 

 


